
COMISSÅo MUNICIPAしDE EDUCACÅo AMBIEN丁AL -

COMEA

Ata da Segunda Reuniao Ordinaria da Comiss肴o Municipal de Educa辞O Ambiental -

COMEA. Aos trinta dias do m台s de setembro de dois mil e vinte um as quatorze horas

da tarde via web conferencia, reuniu-Se em Carえter Ordinario o COMEA, tendo como

Pauta: item l- Defini9fb do Iogo da comissao; 2- Apresenta9あdo calendんrio oficial de

reuni6es; 3- Legisla辞O e Regimento Intemo do COMEA; 4-　Outros assuntos.

Estiveram presentes nesta reuniあas conselheiras: Talita Guiraldi Zanelati, Natalia

Rossetti, D6bora Maria Manfrim, Joyce Helena Provasi Roma Melare. Ao iniciar a

reuni気o, Natalia Rossetti cumprimentou a todos os participantes e conduziu a reuni為o,

dando i頭車p a l pauta da reuni為o sobre a defini9aO do Iogo da comissあ. Os membros

discutira癌sobre as caracteristicas e defini96es que deveriam compor o Iogo que deve

COntemPlar tanto a educa辞O quantO O meio ambiente. Definiu-Se PreViamente uma ideia

que base que sera passado para a Bianca da imprensa da Prefeitura, Para COnfec辞o do

Iogo. Sra. Joyce deu a ideia de confeccionar mais de um logo para a comissao e coIoca-

los para a vota辞O nO Site da prefeitura言ncentivando assim, a Participa9肴O da

POPula9aO. Em seguida, Natalia deu prosseguimento a 2 pauta da reuni肴o sobre

apresenta9fo do calend誼o oficial de reuni6es. A Sra. Natalia apresentou as datas de

reuni6es at6 dezembro de 2021. Todos os membros aprovaram, ficando no aguardo da

apresenta9肴O do calenddrio para o proxlmO CicIo. Em seguida, Nat毛lia deu

PrOSSeguimento a 3 pauta da reuniあsobre o regimento intemo da comiss肴o. O

regimento nao foi aprovado, POis esta aguardando analise juridica para posterior

aprova辞o por decreto municipal. Em seguida, Nat各lia deu prosseguimento a 4 pauta

SObre outros assuntos. Sra. Natalia explicou aos membros sobre a confec辞O da cartilha

de meio ambiente que esta sendo produzida e apresentou a hist6ria a todos os membros

Para OPinar. Todos os membros ficaram de ler a cartilha e posteriormente dar sugest6es.

O ultimo assunto abordado na reuniao foi sobre a modifica9わda estrutura da Secretaria

de Agricultura, Abastecimento e Meio Ambiente e a entrada do novo funcion誼o que

assumira o cargo de Coordenador de Limpeza Ptolica e ficara responsivel pelos

P重句etos de educa9為O ambiental, a16m de, aSSumir como membro titular a comissあ

representando a secretaria. Sendo assim, finalizaram as pautas da reuni奮o. Neste

momento, nada mais havendo a relatar, deu-Se POr enCerrada a reuni奮o as quatorze horas

e cinquenta minutos, da qual eu, Natalia Rossetti, membro do COMEA, lavro e assino a

PreSente ata.
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